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平成26年度第7回宮城大学食産業学部 

教授会（定例）議事録 

 
 

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成26年10月8日（水）13:30～14:50 

 出席者  43名／定数47名 
（ファームビジネス学科） 

齋藤(満)教授, 大竹教授, 小林教授，井上教授，木村教授，中村(茂)教授，森本教授, 岩井准教授， 

中村(聡)准教授, 須田准教授，川島准教授，日渡准教授，菊地准教授，紺屋講師，斉藤（秀）助教 

（フードビジネス学科） 
石田教授，川村教授，西川教授，三石教授，堀田准教授，老川准教授，白川准教授，森田准教授， 

菰田准教授，河西准教授，金内准教授,石川准教授，小島准教授，谷口助教，木下助教 

（環境システム学科） 

森山教授,富樫教授, 岩堀教授，郷古教授，北辻教授, 原田(茂)教授，笠原教授，原田(鉱)准教授， 

神宮字准教授，千葉准教授，伊吹講師，高橋助教，柳澤助教 

 

〔欠席〕フード； 津志田教授，都准教授，毛利准教授，君塚准教授 

（事務局）羽田副参事，石澤課長補佐，佐藤主幹，岡崎主査 

 議  事  内  容 

 
 

審議事項 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
報告事項 

 

議事録署名人に学部長，(フード) 菰田准教授を指名した。 

 

（１）平成 26年度第 6回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 26年度第 6回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）学生の身分について 

学生委員長より資料１に基づいて，学生１名の退学について説明がなされ，原案のとお

り承認された。 

 

（３）平成 26年度後期授業料免除申請（通常枠・震災枠）について 

学生委員長より別添資料１に基づいて，後期授業料免除申請（通常枠・震災枠）の審査

結果について報告がなされ，原案のとおり承認された。 

 

（４）平成 27年度入学学生募集要項《一般選抜》について 

入試委員長より資料２に基づいて，平成２７年度入学学生募集要項《一般選抜》の内容

について説明がなされた。「アドミッションポリシー」の示す内容について指摘があり，全

学委員会あてに検討を依頼することとなった。その他について意見等がある場合には，１

０月１７日までに委員長または事務部担当まで連絡するよう依頼がなされた。 

 

（１）学校教育法の改正について 

学部長より資料３に基づいて，平成２７年４月１日付の学校教育法改定について，改正

後の教授会の役割等，変更となる点の概要が報告された。 

 

（２）１０周年記念事業について 

  西川教授より１０月１８日に開催される食産業学部１０周年事業について説明がなさ

れ，欠席する場合は１０月８日までに連絡するよう依頼がなされた。また，森本教授より 
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卒業生の参加者数を１０月１０日までに各学科の学生委員まで連絡するよう依頼がなさ

れた。 

 

（３）全学委員会報告 

  ●理事会 

  研究担当理事より資料４に基づいて，教員の任期制に関する再任審査結果について報告

がなされた。 

 

  ●学部長会議 

  学部長から資料５に基づいて，宮城大学将来構想の今後の取組について８日１８時より

学長と将来構想委員長から全教職員に向けた説明が行われることが報告され，出席依頼が

なされた。 

 

●教育研究審議会 

学部長より資料６に基づいて，美里まちづくりアイデアコンテストに参加する学生に対

する配慮の依頼がなされた。また，自家用車通学生の駐車マナー向上について，事務部と

協力し許可証提示や駐車場所のルール厳守等を徹底していくことが報告された。 

 

  ●学務入試委員会 

笠原委員より資料７に基づいて，研究生の在学年限２年の制限撤廃に伴う平成２７年度

前期大学院研究生出願要項の一部変更について報告がなされた。 

 

●学生生活委員会 

委員長から平成２７年度新入生交流会が４月３０日，５月１日に予定されていることが

報告され，全教員に参加依頼がなされた。また，来年度より交流会１日目午前に学部独自

のプログラムが予定されており，内容等についての意見を１０月１５日までに委員長へ連

絡するよう依頼がなされた。 

 

●キャリア開発センター運営委員会 

 副委員長より，１２月３日，４日に大和キャンパスで開催される合同業界研究セミナー

について，学生や院生へ積極的な参加を呼び掛けるよう依頼がなされた。 

 

 ●広報委員会 

 中村委員より資料１２に基づいて，大学入試センター試験および一般選抜試験出願期間

に向け，１０月から１月にかけて全学ホームページのコンテンツ充実を図る予定である旨

が報告され，教員に対し協力依頼がなされた。全学ホームページリニューアルに伴い予定

されている食産業学部独自ホームページとの統合について，大和キャンパスでの作業状況

について質問があり，具体的な作業工程とスケジュールを確認し改めて報告することとな

った。 

 

  ●共通教育運営委員会 

木村委員より資料１３に基づいて，将来構想に係る共通教育科目（案）が本日の委員会

で提出され，今後学部カリキュラムとの接続を踏まえた正式な科目案が提示されることが

説明された。また，第２回教養教育シンポジウムが１１月２９日午後大和キャンパスで開

催されることが報告された。 

 

 ●総合情報センター運営委員会 

副センター長より資料１４に基づいて，講義棟コンピュータラボ２に SPSSが導入され

たことが報告された。また，７，８月の図書館利用状況と第２回学部図書選定について
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その他 

説明され，図書選定については１０月１５日までに学科ごとに取りまとめし連絡するよ

う依頼がなされた。 

 

  ●地域連携センター運営委員会 

  副委員長より資料１５に基づいて，地域振興事業部主催の公開講座について説明がなさ

れた。また，附属農場で開催される公開講座および泉パークタウン一斉クリーン作戦への

協力依頼がなされた。さらに，大竹教授の「プレミアム羊肉町おこし」の取組について産

学官連携ジャーナル９月号で紹介されたことが説明され，美里まちづくりアイデアコンテ

スト出席について補足説明がなされた。 

 

(４)学部委員会報告 

 ●学生委員会 

委員長から資料１６に基づいて，第６回教授会で除籍候補者として審議対象となった学

生２名の授業料納付が期限までに完了したことが報告された。 

 

  ●キャリア開発部会 

須田委員から資料１７に基づいて，９月末時点での内定状況の報告がなされた。また，

１１月１９日に開催される業界研究会について，学生に参加を呼びかけるよう協力依頼が

なされた。さらに，今後企業等から説明会開催の依頼があった場合，平成 27 年度卒業・

終了予定者の就職・採用活動時期の変更に注意するよう説明がなされた。 

 

 ●入学試験委員会 

委員長から資料１８に基づいて，大学入試センター試験業務への従事協力の依頼がな

された。また，１１月２２日に行われる推薦・帰国子女入試に関して，当日他の用務によ

り入試業務に従事できない場合は予め連絡するよう依頼がなされた。 

 

●農場運営委員会 

  農場長より資料１９に基づいて，１１月１日に開催される附属農場公開講座について説

明がなされた。また，今後の農場運営についての検討状況が報告された。 

 

●評価委員会 

 原田委員より，教員評価について１１月の学科会で議論し，質問等を学科ごとに１１月

中に取りまとめをするよう協力依頼がなされた。 

 

●広報委員会 

委員長より，１０月１９日に開催される秋のオープンキャンパスのプログラムが説明さ

れた。また，大学見学について授業見学等の希望がある場合の協力依頼がなされた。 

 

（１）特別講義の開催について 

森山教授より，１１月４日に開催する特別講義について説明がなされた。 

 

（２）高額備品予算および備品の調査の結果について 

事務部副参事より第 6 回教授会にて指摘のあった高額備品予算と備品調査の結果につ

いて説明がなされた。昨年度行った高額備品の調査について，今年度は退職や新規採用等

により機器を使用する教員に変更が生じているため，対象となっている機器の資料提供

や，対象機器を再度検討する必要があるとの意見が出され，事務部より備品台帳がまとま

り次第，教員あてに結果を提供する旨の説明がなされた。 

 

（３）速やかな予算執行手続きについて 
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事務部副参事より，速やかな予算執行のため，物品購入等の際は遅滞なく事務部へ必要

書類の提出をするよう依頼がなされた。 

 

 
議事録署名人      齋藤 満保  印  

 

   菰田 俊一  印  

 

 

 


